
質問順序 

 

平成３０年３月７日（水）午前９時から  

 

２番   小  林    誠  議員  

 

４番   小  村  尚  己  議員  

 

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 

１番   宮  﨑  和  彦  議員  

 

 

 

平成３０年３月８日（木）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

 

１２番   木  澤  正  男  議員  

 

３番   中  川  靖  広  議員  

 

６番   平  川  理  恵  議員  

 



小林誠議員 
 

１．日常生活での消費に伴うトラブルへの支援や未然に防ぐ取組につい   

て  

（１）日常生活での消費に伴うトラブルの問題解決には専門的な支援

が必要ですが、様々な要因が絡み合っているため、専門分野だけ

での対応では断片的な対処にとどまり、根本的な解決につながら

ないのではないでしょうか。公共サービス、専門家、地域社会の

総合力を効果的に発揮し、被害に遭いやすい高齢者だけでなく、

安全かつ安心で町民が支えあう地域の実現に寄与する協定の締結

や条例の制定が必要と考えます。  

①斑鳩町周辺で発生している消費者被害状況の調査・分析、見守

り事例の集積、課題の検討について。  

②見守り活動の対象となる者の対象者数とリストの作成について。  

③斑鳩町のこれからの取組について。  

 

２．中央体育館敷地内の歩行者安全対策について  

（１）以前から交通安全対策を要望してきましたが、現場を観察して

いますと現状の取組では効果がないと思われる。本気で子ども達

の安全確保のためにも車のスピードを抑制する対策が必要と考え

ます。  

①一年後に中央公民館前道路と国道が開通することによる体育館

敷地内の交通量の変化をどのように予測しているのか。また、

その対応について。  

 



小村尚己議員 
 

１．道徳教育について  

（１）これまで教科外活動であった「道徳」を「特別教科  道徳」と

し教科へ格上げされ小学校では２０１５年から２０１７年の移行

措置を経て２０１８年度から完全実施、また中学校においても２

０１９年度からは完全実施されることになっていると思うが、斑

鳩町においての道徳教育の進捗状況について問う。  

 

２．斑鳩町の意思決定のあり方について  

（１）先日の厚生常任委員会において、昨年の２月にごみを搬入して

いる伊賀市から今後、自区内処理に係る計画がない場合、ごみの

搬入を拒否される可能性もゼロではない意見書が送付されている

にもかかわらず議会に報告がなかったという事実が明らかになっ

た。また、斑鳩町のごみ処理のあり方についてこれまで十分検討

がないまま決定されていたのではないかと思うような報告であっ

た。  

その後、新しい町政に変わったが、新町政においてこの問題を

どう捉えているのか。また今後の意思決定のあり方についてどの

ように考えているのかを問う。  

 



濱眞理子議員 
 

１．「会計年度任用職員」制度について  

（１）斑鳩町の現況について。  

課（出先機関）ごとの一般職・その他ごとの職員定数、正規職

員数、非正規職員数、勤務年数、労働条件。  

（２）新制度導入にあたっての町の基本的な考え方。  

（３）労働条件を後退させない取り組みについて。  

 

２．町職員の勤務現況について  

（１）勤務時間と残業について。  

（２）休憩時間の保障と休憩スペースについて。  

（３）有給・代休について。  

 

３．新年度の子育て支援について  

（１）小中学校の人数×学級数。  

（２）学童保育希望者数と延長者数。  

（３）学習支援希望者数。  

（４）保育園園児数。  

 



宮﨑和彦議員 
 

１．法隆寺バス停留所（松並木）の移動について  

（１）ｉセンター横に移動した理由。  

 

２．国道２５号の国土交通省の工事について  

（１）竜田大橋～ゲオの間の縁石。  

（２）和食のさと～奈良交通バス停の縁石について。  

 

３．元東部保育前の道路について  

（１）時間規制道路について。  

 



奥村容子議員 
 

１．ＳＮＳを活用した「いじめ相談」について  

（１）いじめ・不登校への対応について。  

（２）ＳＮＳ（ＬＩＮＥ）を活用したいじめ相談について。  

 

２．Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備について  

（１）２０２０年から始まる小学校・中学校のプログラミング教育の

必修化についての認識、方向性について。  

（２）小学校・中学校のＩＴ機器・Ｗｉ－Ｆｉの整備状況について。  

（３）町の公的施設のＷｉ－Ｆｉ環境の整備について。  

 

３．住民目線に立った役場庁舎の充実改善について  

（１）役場庁舎フロアーに解りやすい案内表示を設置することについ

て。  

（２）役場庁舎トイレをバリアフリー化し誰もが使いやすくすること

について。  

 



木澤正男議員 
 

１．可燃ごみ処理問題について  

（１）三重県伊賀市への可燃ごみ搬入にかかるこの間の経過について。  

（２）従来の理由では受け入れられないとの回答が来ていたことに対

する町の受け止めとその後の対応について。  

（３）この問題に対する議会への対応について。  

（４）今後の斑鳩町の可燃ごみ処理のあり方と選択肢について。  

 

２．いかるがバイパスパークウェイについて  

（１）バイパス道路としての機能に対する認識と現状について。  

（２）県道から東側の道路計画にかかっている１自治会と複数の住民

は一貫して反対を表明しているが、反対住民に対する認識と今後

の対応について。  

 

３．自動車運転免許証の返納について  

（１）免許証返納に伴う町の支援制度の実績とそれに対する町の認識

について。  

（２）免許証を返納しても安心して生活できるための支援制度の更な

る充実について。  

 



中川靖広議員 
 

１．防犯カメラの設置について  

（１）平成３０年度の防犯カメラ設置は斑鳩中学校区で２台、斑鳩南

中学校区で２台と聞いていますが、斑鳩中学校区の東、西、南端

の自治会名、斑鳩南中学校区の東、西、北端の自治会名をお尋ね

します。  

（２）この区域を２台で安全を保たれると考えておられるのかお尋ね

します。  

（３）今後の計画について、お尋ねします。  

 



平川理恵議員 
 

１．学校等及び保育施設の老朽化について  

（１）幼稚園、小学校、中学校における施設修繕の予算要求の箇所数

と予算化した数とその割合。  

（２）修繕の優先順位と考え方。  

（３）年度途中での突発的な修繕について。  

（４）修繕費用について。  

（５）学校等施設の建築年数。  

（６）現状認識について。  

（７）学校等の施設改修についての国の方針と取組について。  

（８）同じく、県の方針と取組について。  

（９）斑鳩町では今後、どのように考えていくのか。  

（ 10）保育施設の状況と今後の考え方について。  

 

２．平成３０年度の学童保育の申し込み状況について  

（１）申し込み者数と定員との関係。  

（２）高学年に対して、どのように対応されたのか。  

（３）定員を上回る申し込み者数となっている状況についての対応策。  

（４）黎明保育園での学童保育の申し込み状況。  

（５）今後の方向性。  

 

３．斑鳩小学校の多目的室が斑鳩町の書庫になっている件について  

（１）利用することになった経緯。  

（２）学童保育もいっぱいの状況のなかで、本来であれば、教育目的

で使用すべきと思うが、今後の方針は。  

 

４．ごみ処理について  

（１）これまでの経緯と広域処理の方向性について。  


